

Namiki Secondary School

PTA communication

茨城県立並木中等教育学校

PTA 会長 山口 淳

学校長 井坂 孝

令和2年9月12日（土） 令和2年度第2回合同役員会がありました。（総合実践室 10:30～）

【会長あいさつ】

- ・新型コロナウイルスの中、ようやく行事の方も行われるようになりましたが通常では難しい状況になっています。その中でウォークラリーが開催されます。通常ですと2日間で60キロ近い距離を歩くのですが、最終的には距離を短く、密にならないようにと先生方が話し合ったうえで、今回は20キロ程度を歩くという内容で開催されるということになりました。
- ・毎年PTAの大きな行事でいうと『かえで祭』『ウォークラリー』、ウォークラリーでいうと豚汁作りや青年の家での清掃等というボランティアをお願いしてきましたが、今年度に関しては一般の方に対するボランティアの募集は行わないように考えております。ただ、今回、集団歩行がなくなってグループ毎のばらけた形で歩くのを先生たちがバックアップすることにまわるということで、学校側から立哨をPTAにお願い出来ないかとお話が来ていますので対応をしていきたいと考えています。

【学校長あいさつ】

- ・みなさん、おはようございます。校長の井坂 孝です。本日は、ご多用の中、合同役員会にご出席いただき、誠にありがとうございます。
- ・コロナで行事がなかなか出来ない状況ではありますが、部活動が少しずつ成果を出し始めました。まず文芸部です。第10回牧水・短歌甲子園、全国大会です。これで全国第3位になりました。同じ大会の個人の部でも『俵万智賞』をいただきました。全体の2位だそうです。
- ・また、8月30日、吹奏楽部が、茨城県高等学校吹奏楽コンクールB部門で『金賞』1等を受賞しました。生徒たちもなかなか練習出来なくて、大会も出られないとあって終わった後涙を流したと聞きました。
- ・さらに水泳部、県高等学校新人水泳競技大会の水球の部門で『優勝』しました。この優勝イコール来年の春、もし関東大会があれば出場出来るということになります。
- ・昨日は並木中等の3大行事の一つ、スポーツディがありました。局地的な豪雨でした。広報の保護者の方にも来ていただいたのですが、あっという間にサッカーグラウンドが水浸しになってしまいました。そういう状況で生徒もびしょ濡れ、そのまま授業させるのもということになり、給食を食べて帰そうということになり、来週の金曜日に延期となりました。
- ・ウォークラリーですが、8月28日に下見を実施した結果、団体歩行が密になるのではないかと、等の理由から、団体歩行を無くす事となりました。そのため、間隔が開いた5人前後でのグループ歩行をスタートから終点まで行うことにします。その関係で、スタート地点をかすみがうら市の『千代田公民館』とし、学校までの20.8キロをグループ歩行で行うという事とします。
- ・10月18日の学校公開ですが、今年は密を避けるため小学校4、5年生の児童とその保護者1名だけにさせていただきます。本校の保護者の授業公開は年次懇談会の際に行うことを予定しています。
- ・教員の働き方改革というのが問題になっています。並木中等の先生方も朝早くから夜遅くまで働いてくれてい

る先生が多く、県の方から勤務時間について注意を受けています。そのため、学校の昇降口の開門時間を、今の7時30分から、10月からは10分遅らせた7時40分とするように検討しています。たかが10分なのですがされど10分なのです。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

【活動報告】

・支部

各支部とも、役員同士での連絡のみ

・生徒指導委員会

8月28日ウォークラリーの下見に参加。9月12日午後から第1回生徒指導委員会で役割分担等実施。

・広報委員会

例年2回発行しているが今年は1回とし、令和3年1月頃に発行出来るように対応する。

・研修委員会

第1回研修委員会を開催、協議の結果、例年どおりの研修旅行は難しいとなり中止と決定。講演会など、コロナに気を付けながら実施出来る事はないかと検討し、総合実践室の利用やオンライン開催も検討したがクラスターの発生がゼロではない、オンラインを利用した講演会は接続等のトラブルに対処しきれない可能性も高いため、活動は仮中止としている。今後は本部と相談しながら対応決めていきたい。

・6年次

先生から指示をいただいて活動内容の確認をした。年次の引継ぎ資料が必要なので手配をお願いしたい。

・5年次

ベトナムへの就学旅行が出来ないという事で、8月7日に意見交換会として、5年次の先生・副校長・JTB 2名・役員4名で話し合う。それに基づいて8月27日修学旅行臨時保護者会をJTBと実施。コロナということもありYouTubeでライブ配信。10月14日懇談会開催予定。

・4年次

特になし

・3年次

学年主任と顔合わせ。今年は懇談会などないため、保護者の使う活動費からスポーツディの時に飲むスポーツドリンクが出来ないかと考えたが、各自用意で大丈夫だという事でした。

・2年次

年次主任と連絡。なにかあれば先生から指示があるので、年次委員に連絡だけ行う。

・1年次

年次主任と連絡。この合同委員会後に引継ぎ予定。

・PTA本部

8月28日にウォークラリーの下見に参加。その他の高P連関連の大会は開催されていない。

【検討事項】

・ウォークラリー立哨関連

今まで先生方が立哨していたところをPTAの方でお願い出来ないか、場所は25ヶ所で2人ずつという依頼があった。支部長・年次ウォークラリーサポート担当・年次かえで祭サポート担当の有志で実施する方向で検討する。また、学校近辺については桜並木支部に対応を依頼する事で検討を進める。あくまでも強制ではなく可能な範囲で参加を検討していただきたいと考えている。

・ウォークラリーその他の課題

豚汁が課題となっていて、毎年とても調理する量が多く、今の時代に逆境して捨ててしまう分がある事も事実となっている。今後も調理を継続するのであれば、適切な量を考えていかなければならない。

毎年手紙等を活用し、ウォークラリーの見学はご遠慮下さいとお伝えしているが、やはり見に来てしまっ

路上駐車等で迷惑をかけてしまうことがある。このような事が続くと、並木中等の行事が1つ減ってしまう事や、規模を縮小する事を検討する必要がある可能性もあるため、保護者の皆様のご協力をお願いしたい。

6年次で行っているメッセージボードはPTA活動ではなく有志で行っている。昨年はメッセージボードを書いてもらうことより、保護者が多数ゴール地点に集まり、ゴール付近が大渋滞になり大混乱したので、今後対応を検討していただきたい。

・支部のあり方

本部としては今年度支部総会を開催し、今後の支部のあり方を検討してほしい。支部をなくすためではない。いくつかの支部では、ほぼ支部役員を決める事がメインの活動となってしまっている部分があるとも伺っている。それでは意味がないので、よりよいあり方の検討をお願いしたい。

支部総会がすべて終わった後、臨時合同役員会を開いて、支部をどうするかという事の検討を行いたい。その上で、来年度の総会で、支部をなくすのか、かたちをどうするのか、今まで通りにするのかを提案したい。

支部総会については、学校側とも日程を確認し、10月31日と11月7日開催という事で合意した。

※ 臨時合同役員会については別途日程を調整してご連絡します。

※ 次回の定例合同役員会は、令和3年2月6日（土）10:00～総合実践室にて予定しております。